

las 11,30 horas el servicio fue vertido en un animal venerado, y para algunos incluso más impor-

Gerardo Otzen centró su discurso en los desafíos que enfrenta la ganadería en Magallanes.



CFT de Magallanes inauguró tótem turístico interactivo en la costanera de Porvenir

El Centro de Formación Técnica (CFT) de Magallanes inauguró un tótem turístico interactivo en la costanera de Porvenir, que permitirá el acceso a información actualizada de la comuna, y a la vez, permite la carga de dispositivos móviles mediante a un panel solar instalado sobre la estructura.

El proyecto, que busca mejorar la experiencia de turistas, y a la vez, acercar a la comunidad a las energías renovables, fue presentado por el CFT de Magallanes al Gobierno Regional de Magallanes y la Antártica Chilena, que financió la propuesta con recursos del 8% del Fondo Regional.

En la ceremonia de inauguración estuvieron presentes autoridades locales, quienes junto directivos e integrantes de la comunidad CFT, procedieron a descubrir oficialmente ante la comunidad, la estructura emplazada en uno de los sectores más transitados de la capital fueguina.

A partir de los códigos QR que se encuentran en el tótem se accede a dos campos. El primero, dirige a un mapa con los atractivos de Porvenir y un directorio de servicios, mientras que el segundo enlaza a una Guía Práctica de Avistamiento de Avifauna, elaborada por

estudiantes de Técnico de Nivel Superior (TNS) en Ecoturismo y Sustentabilidad del CFT de Magallanes, en el marco del módulo Flora y Fauna Silvestre de Magallanes.

Asimismo, se indicó que gracias al compromiso de estudiantes de TNS en Energía mención Eficiencia Energética del CFT, la estructura cuenta con la posibilidad de brindar carga a dispositivos a través de paneles fotovoltaicos apostados sobre la estructura. Se mencionó que estos paneles fueron trabajados por los alumnos y sus docentes, otorgando con ello una doble funcionalidad al tótem.



tante que el propio ser humano", señaló Otzen. "Estamos frente a un problema nacional que afecta tanto al campo como a las ciudades, y que compromete incluso la biodiversidad", añadió el titular de Asogama.

El dirigente pidió medidas concretas frente a una amenaza que, según él, aún se trata con indiferencia institucional.

El tema de los perros asilvestrados también fue mencionado por el gobernador Jorge Flies, quien ejemplificó que estos animales salvajes constituyen un serio peligro para la avifauna de la región.

Flies anunció que en las próximas semanas ingresará un proyecto para esterilizar perros.

Además de la adaptación al cambio climático y la resolución del problema de los perros asilvestrados, se analizarán durante estas jornadas estrategias como el cambio de razas ovinas, el uso de ovinos sin esquila y la optimización del porcentaje de señalada. Todo con el objetivo de aumentar la rentabilidad de un rubro que hoy, según los propios ganaderos, se encuentra en declive.

Potencia ecoalimentaria

Esta actividad contó nuevamente con la presencia del presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura, Antonio Walker, quien durante su discurso llamó a conformar una alianza pú-

» "El perro p haberse con un animal ve y para algun más importa propio ser hu afirmó Gerar presidente d

blico-privada p el sector agropi nal y transforma potencia agroa una ecoalimenta

Convertirse e ecoalimentaria: zar hacia un mo ción de aliment garante calid sino que tambié mites del medio nueva la sosteni re valor en los te

Según Walke chilena es una c tentables del mu 60% de las emis nantes son capti ducción se reali de la superficie:

El timonel d bién señaló que deben centrarse pobreza rural. C Magallanes, coi cesidad de enfr y resolver el proñ rros asilvestrado